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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benoné 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  977 /2023. 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem de forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal — Marcondes Francisco, SOLICITANDO A REFORMA DAS TRAVES, 
ALOMBRADO ,PINTURA E A COBERTURA DA QUADRA POLIESPORTIVA DO 
BAIRRO BENONE RESENDE / BTN ,COM CONSTRUÇÃO DE VESTIÁRIOS , no 
Município de Paulo Afonso — BA. 

Justificativa 

Com a reforma geral da quadra poliesportiva, a comunidade poderá realizar suas atividades 
fisicas e promover seus eventos comunitários, uma vez que, hoje encontra-se com sérios 
problemas na sua estrutura , como mostra nas imagens anexadas , abaixo. 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Gabinete do Vereador Keko do Benone 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1006 / 2023, 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem de forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal — Marcondes Francisco, SOLICITANDO A REFORMA ,PINTURA E A 
COBERTURA DA QUADRA POLIESPORTIVA DO POVOADO LAGOA DA PEDRA COM 
CONSTRUÇÃO DE VESTIÁRIOS,ALOMBRADO,ARQUIBANCADA E COBERTURA , no 
Município de Paulo Afonso — BA. 

Justificativa 

Com a reforma geral da quadra poliesportiva, a comunidade poderá realizar suas atividades 
fisicas e promover seus eventos comunitários, uma vez que, hoje encontra-se com sérios 
problemas na sua estrutura. 
Essa reivindicação é uma solicitação clamante da comunidade, ou seja, das crianças, adultos 
e de todos os moradores da região. 

Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovação do requerido. 

Sala das Sessões, em 28 de Novembro de 2023. 
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Uelington da Silva 
- Vereador — 
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